



Promete Altagracia Gómez certidumbre

‘Habrá reglas claras para IP’

Construirán polos de desarrollo, data centers y parques industriales

DIANA GANTE

Las inversiones en el sector energético de México tendrán certeza jurídica para poder consolidarse, aseguró Altagracia Gómez Sierra, coordinadora del Consejo Asesor de Desarrollo Económico Regional y Relocalización de Empresas del Gobierno federal.

“En los procesos que se plantean queremos que haya visión de largo plazo y reglas claras para inversión privada, mesas de diálogo para que se hagan propuestas para el Plan de Energía.

“Queremos que haya suficiente energía, energía limpia y al mejor costo”, señaló ayer durante la inauguración del 14 Congreso Conjunto de Asociaciones de Energía.

La funcionaria dijo que será prioridad fortalecer a las empresas del Estado, Pemex y CFE.

“Pero asegurar que no será en detrimento de las empresas privadas, si no en el fortalecimiento del sistema eléctrico nacional y la seguridad de soberanía energética, si es necesario garantizar el suministro energético”, afirmó.

Gómez Sierra recalcó que habrá polos de desarrollo, data centers y parques industriales en el País.

“Hemos estado trabajando para llegar a un acuerdo

Altagracia Gómez Sierra, coordinadora del Consejo Asesor de Desarrollo Económico Regional.

“Queremos que haya visión de largo plazo y reglas claras para inversión privada”.



de cuánto tenemos que crecer, hemos visto que habrá una oportunidad inmensa para privados en 46 por ciento y cuando hablo de inmensa me refiero a capacidades que no han tenido los privados en México ni con la reforma de 2013”, detalló.

Además del Plan Nacional de Energía del Gobierno de Claudia Sheinbaum, está la iniciativa de reforma energética constitucional que, tras ser aprobada hace unos días en la Cámara de Diputados, aguarda su votación en el Senado.

En un evento posterior, Gómez Sierra dijo que para echar a andar los proyectos relevantes en el País falta revisar el origen de los recursos.

“Tenemos que ver de dónde sacamos el dinero.

Si en una proporción de

uno a uno con el presupuesto público, o todo de particulares, o una combinación, pero tenemos que ver los esquemas”, afirmó durante su participación en el “Mexico Drive Forward Summit”, organizado por la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA).

Francisco Cervantes, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), agregó que la reunión del martes entre empresarios de Estados Unidos y México con la Presidenta dio un nuevo sentido a la relación entre el Gobierno y el sector privado.

“El mensaje de la Presidenta Claudia Sheinbaum generó confianza, generó certeza”, aseguró tras participar en el mismo evento.

CON INFORMACIÓN
DE ARELY SÁNCHEZ